

Hoy, en la rueda de prensa posterior al Comité de Dirección

## **Sémper: “Esta va a ser la legislatura de la angustia para el Gobierno en cada votación”**

- “No tenemos ninguna duda de la capacidad de pedir de Junts ni tampoco tenemos ninguna duda de la capacidad de dar de Sánchez”
- Destaca que **el Gobierno “tiene serios problemas de supervivencia” desde el inicio de la legislatura** para sacar adelante cualquier materia “porque tiene que poner en común a los que no tienen un proyecto para España y a los que tienen intereses contrapuestos”
- El portavoz y vicesecretario de Cultura del PP confirma que el PP no saldrá al rescate de Sánchez si este se encuentra en apuros. “El PP saldrá al rescate de los españoles y de sus problemas, pero no aceptaremos chantajes de un Gobierno manejado por los antisistema”, defiende
- Asegura que esta semana se va a comprobar que solo existen tres opciones para poder gobernar España: **“O Junts traga, o Sánchez cede, o el Gobierno debuta perdiendo votaciones y confirmando su debilidad parlamentaria”**
- Denuncia que mientras las vicepresidentas Montero y Ribera se negaron a reunirse con el PP para poder mejorar el decreto económico, **el Ejecutivo ha aceptado “la tutela económica de EH Bildu, Sumar o el PNV”**
- Explica que el PP podría abstenerse en la votación del decreto de medidas económicas si se aceptara la deflactación de la tarifa del IRPF a las personas con ingresos inferiores a 40.000 euros, que se baje el IVA a la carne, el pescado y las conservas “y que se reconsidere la subida del IVA a la luz y el gas, especialmente a las rentas más bajas”
- “El principal partido de la oposición no se va a convertir en muleta de un presidente que ya eligió a sus socios, los antisistema, cuando la coalición de investidura se gestó para levantar un muro contra el PP”. **“Le avisamos, ahora debe asumir sus consecuencias”**, sentencia

- Señala que el PP arranca el año “cumpliendo con el mandato que los ciudadanos nos dieron en las urnas” frente a un PSOE que ha decidido dar la bienvenida al 2024 “traicionándose a sí mismo, a sus votantes y al conjunto de los españoles pasando por la caja del independentismo”
- Explica que la enmienda a la totalidad del PP busca blindar al Estado frente a los golpes a la Constitución y que la deslealtad constitucional no salga gratis. “Sánchez, el que en 2019 prometía tipificar el delito de referéndum ilegal, ahora pretende dar carta blanca a los independentistas para seguir con sus pulsos al Estado”, denuncia
- Se muestra convencido de que los dirigentes del Partido Socialista “son mucho más propensos a la Ley de Amnistía que sus votantes” y que **el endurecimiento de las penas solo pueden molestar “a los que quieren volver a poner en jaque al Estado”**
- Denuncia la tardanza y falta de información en la convocatoria del Consejo Interterritorial de Salud, donde los consejeros se han encontrado con un documento de propuestas sin tiempo de haberlo valorado previamente. “Sorprende que no hayan implantado las medidas donde el Ministerio de Sanidad tiene competencias”, dice en referencia a Ceuta y Melilla
- Exige a Mónica García que sea “consciente” de que es ministra y que actué con “el rigor, la celeridad y respeto” a las Comunidades Autónomas que merece el cargo, y que abandone “la voluntad de posturar y obtener rédito político”. “No es serio”, subraya
- Destaca la estabilidad que ofrece Alfonso Rueda frente “al lío y la bronca de enfrente”. Además, se muestra convencido de que el despropósito de la amnistía influirá en el resultado electoral porque afecta “a todos los ámbitos y a todos los ciudadanos”